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上野上野ロータリークラブロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　11月18日（土）、多治見市で開催されました2023・2024年度 国際ロータリー第2630地区 地区
大会に参加しました。
　式典会場である多治見市バロー文化ホールには73クラブ、1516名のロータリアンが集い、会
場はほぼ満席状態でした。大韓民国、タイ王国からも役員の方がお見えになっておりました。
オープニングには地元のダンスクラブの皆さんが多種多彩なダンスを披露してくれました。
　記念講演では、京都南ロータリークラブのチャーターメンバーであり、現、日本財団の理事
長であり、御年100歳になる千玄室　大宗匠が、学徒出陣で特攻隊員として鹿屋基地で奇跡的に
生き残った時の心情を語られ、現在の戦争の悲惨さを訴えておられました。そして、人間、謙
虚になって初めて紳士・淑女になり、すばらしいロータリアンになれる。日本は情けの国であり、
和の心を持って、みんなで助け合って頑張る事の大切さを熱く語っておられました。大宗匠の
ロータリーに対する情熱・歴史、いつしか聞き惚れ、全く寝ることもなく、釘付けになってし
ましました。
　続いての場所を変えての大懇親会は来年、秋、世界陶磁器まつりが開催される予定のセラミ
ックパークMINOで開催されました。
　各テーブル、着座おいて、おいしい食材に舌鼓をうち、おいしい地酒を堪能しました。各ク
ラブのメンバーは和気あいあいと盛り上がっていました。
　さて、来年度は
名張ロータリーク
ラブが主管となり、
令和６年10月５日、
６日に名張市で開
催されます。どの
ような設営をされ
るのか、楽しみに
しています。

地区大会に参加して
新会員　奥谷　和久
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５日　11：30　第６回定例理事役員会
　　　12：30　例会（3347）　年次総会
　　　13：40　第１回次年度理事予定者会議
12日　18：30　夜間例会（3348）
　　　　　　 上野・上野東合同例会　　　　　
　　　　　　 担当　上野ロータリークラブ
　　　　　　 於　ヒルホテルサンピア伊賀
19日　12：30　例会（3349）
　　　　　　 卓話　中勢・伊賀グループ
　　　　　　 　　　ガバナー補佐　辻原宣和氏
26日　　　　 公認休会

12月クラブ行事予定

◎ギア倶楽部12月例会
　上野・上野東合同ゴルフコンペ   

12月12日（火）　阿山カンツリークラブ

◎12月生まれの会員
　６日　榊原　成人君　13日　空森　栄幸君
　14日　堀之内壯平君　17日　中村　晶宣君
　28日　奥谷　和久君　25日　川崎喜代美さん

〔告　　知　　板〕

11月例会の一コマ

▲山本会長エレクト　ロータリー財団
補助金管理セミナー報告（11/28）

▲入会式　佐藤直美君（11/7）　

▲ギア倶楽部11月例会優勝　安田君
（11/21）

▲福森幹事　会員増強セミナー報告
（11/28）

▲入会挨拶　佐藤君（11/7）

▲新会員卓話　多原君（11/21）

▲福増副会長　米山記念奨学生
受け入れ説明会（11/28）

▲卓話　浅井絵利香様（11/14）

▲木根副幹事　クラブ研修リーダー
セミナー報告（11/28）
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　11月３日（金）12時30分～15時に上野ガス展にお
いて、ポリオ根絶募金活動を実施させて頂きました。
本年度もまだインターアクターの学生の方々と一緒
に活動は出来ませんでしたが、ロータリアン８名に
参加頂きました。
　昨年度と同様、上野東ロータリークラブ様と合同
での実施ということで、午前午後と担当を分けるこ
ととなりましたが、当日は晴天かつ季節外れの夏日
という事もあり、多くの方がガス展に来られており
ました。出入口の両サイドに立ち、通られるお客様
に、ポリオの現状についての啓発チラシを配布し募
金を呼びかけて頂きました。
　午前中が特に人手が多かったとお聞きしました
が、上野東RC様に活動頂いた分と合わせて￥37,000
と多くの募金をお預かりする事ができ、またチラシ
配布により、ポリオ撲滅についての啓蒙活動ができ
ました。

　会員の皆様に御協力頂き、そして、上野ガス様、
上野東RC様にも御協力を賜りました事に深く感謝
申し上げます。ありがとうございました。来年度こ
そはインターアクターの学生の皆様と活動できるこ
とを願っております。

ポリオ街頭募金
国際・青少年奉仕委員長　市川　亮太

第3343回　2023.11.7　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」「四つのテスト」
�ビジター：なし
�ゲスト： なし　
�出席報告：①本日の出席率　78.37%　欠席者=山下、
稲浜、宮崎、別所、安田、市川、北森隆、北森徹の８君。
②前々回の修正　97.22%　メークアップ=なし
�入会式：佐藤直美君
　いつもエネルギッシュな上島様、いつもは穏やかで
すが従兄弟でお兄ちゃん的な存在の小坂様にご紹介頂
き、１mmの迷いもなく入会を決めさせて頂きました。
現時点ではロータリーで何をしたいというはっきりし
たものはありませんが、頑張っていきたいと思ってお
りますので皆様宜しくお願い致します。
�誕生祝い：多原・宮﨑・ 南出・山出・宮本・福増・
小坂の７君
�会長報告：＊本日入会された佐藤さん、一緒に活動し
ていきましょう。＊阪神タイガースの日本一、ファンの皆様
おめでとうございました。ロータリーの野球教室では、38
年前に当時阪神の監督だった吉田監督にお世話になりま
した。＊前回の続きでイスラエル戦争の件ですが、第一
次中東戦争、結果としてはイスラエルが勝ち、第二次第
三次を経てイスラエルが占領、25年間にわたって４度の中
東戦争がありました。1993年、アメリカのクリントンが仲
介してオスロ合意が結ばれ、ネビンとアラファトはノーベ

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
ル平和賞を受賞しました。ただ、イスラエルは納得がいか
ず、ネビンは暗殺され、アラファトが亡くなり、元通りの
体制となりました。過激派ハマスの10月７日の暴動から発
展している今回の問題ですが。本来は同じ民族なのに宗
教の違いでこんな大変な事になっている事に胸を痛めて
います。一刻も早い終戦を祈っています。
�幹事報告：＊新会員　佐藤直美君　所属はクラブ管理
委員会　＊次期副会長選任の件　川向君で総会に上程
＊2024年～ 2025年の次期理事役員の報告　＊米山記念
奨学生カウンセラー　福増君　＊12月12日 上野・上野東
合同例会　日中に合同コンペ　＊11月３日 上野ガス展で
ポリオ撲滅の募金　上野東と合同　11名出席　＊11月14
日 次回例会がオープン例会　たくさんのオブザーバーを
ご紹介ください　＊11月18日 地区大会　現時点で17名
登録、バスで向かうので宜しくお願いします。＊11月例会
予定について。
�委員会報告：＊インターアクト年次大会実行委員長 榊
原君より：８月１日の大会、来週の例会で冊子をお渡しし
ます。DVD仕様も別途用意しております。＊70周年実行
委員会　廣澤副実行委員長より：出欠表を回しました。ま
だ２ヶ月ありますが、準備の都合もありますので11月28日
までに皆様はもちろんですが、奥様方にも出席をお願いし
たい。14日18時から試食会をします。
�趣味の会：なし
�ニコBOX：山本禎昭・福森・山本ヒサ子・小坂・上島・
堀川・上田・山出・福増・南出・宮本・多原の各君
�卓話：クラブの日

ギア俱楽部　10月（堀川君ホールインワン）例会成績
2023年10月12日（木）

於：デイリー信楽カントリー俱楽部

RANK NAME GROSS H.C NET 次回H.C

優勝
２位
３位
４位
５位
６位
７位
８位
９位
10位
11位
12位
13位
14位
15位
16位
17位

91
92
92
97
98
93

103
109
96

100
100
100
103
104
114
108
111
99

118
133

25
21
19
22
22
15
25
30
16
19
19
18
20
21
29
21
19

オープン
オープン
オープン

13
16
17

20
30
36

66
71
73
75
76
78
78
79
80
81
81
82
83
83
85
87
92

大西　正人
上田　功介
小坂　元治
廣澤　浩一
堀川紘一郎
山口　　隆
井本　治見
丸山　統正
稲濱　建夫
澤野　周勇
山本　禎昭
松川　英一
奥井　　実
宮本　圭子
南出　正彦
安田　年道
原田　正明
奥谷　和久
宮崎　信之
上島栄美子
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第3344回　2023.11.14　曇り
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「我等の生業」「四つのテスト」「夢の中へ」
�ビジター：なし
�ゲスト：浅井　絵利香様、椿りょう様他OSK日本歌
劇団関係者２名
�オブザーバー：岩野美装　岩野様
�出席報告：①本日の出席率　89.18％　欠席者=南出、
上島、北森徹、奥谷の４君。②前々回の修正97.22％　メー
クアップ＝なし
�会長報告：＊本日はまだマシですが、いきなり冬がき
たという寒さになっております。１週間前に御在所岳まで
行ってきましたが、その時は汗だくになりましたが、１週
間後には頂上は雪、道中は紅葉と一気に変わってしまい
ました。体調管理にはくれぐれもお気をつけください。＊
本日ゲストの浅井さん、お帰りなさい。9月中旬にウクライ
ナに行かれてからの帰国となります。＊私事になりますが、
次男がオーストラリアに住んでおりまして今は帰国している
のですが、３日前に家族全員総勢15人が集まりました。
一同に会する素晴らしさを感じましたので、浅井さんの家
族の重みとは違いますが紹介させて頂きました。この後
の卓話、宜しくお願い致します。＊今回も戦争の話ですが、
戦争がダメなのは誰もが分かる事ですが、ウクライナ・ロ
シアでは50万人以上が亡くなり、イスラエルでは１万人以
上が亡くなられました。ひとたび戦争という言葉が付いた
時、当たり前というのはあり得ないので、一刻も早い終戦
を期待したいと思います。＊又、本日オープン例会という
ことで、参加して頂いた岩野さん、本日はお越しいただき
ありがとうございました。今期４人も新入会員が増えたの
で、この勢いで入会して頂けたらと思います。＊今週は地
区大会です。17日は基調講演と晩餐会、18日は皆様と一
緒に地区大会を楽しみたいと思います。お祭り的なイベン
トなので皆様も楽しんでください。宜しくお願いします。
�幹事報告：＊11月18日地区大会　計17名バスで出発　
宜しくお願いします。＊70周年記念式典　会員・家族の
登録　事務局へ出欠提出をお願いします。＊11月３日のポ
リオ街頭募金37,000円を寄付
�委員会報告：＊インターアクト年次大会実行委員会　
榊原委員長より：８月１日の大会、冊子やDVDは発送完
了後に皆様にもお渡しします。＊ロータリー財団支援活動
山下君：ロータリー財団の寄付月間です。22,350円の寄
付を宜しくお願いします。＊クラブ管理委員会　川向君よ
り：70周年式典の担当者、21日例会終了後に２回目のセ
リフ読み合わせをしたいので、シナリオの持参を宜しくお
願いします。＊米山奨学金　丸山君より：10月が米山月間
だったのですが、今のところ18名の協力となっております。
今月いっぱい受けさせて頂くので、ご協力のほど宜しくお
願いします。地区での順位はかなり下なので、全国平均
並みになれるよう宜しくお願いします。
�趣味の会：なし
�ニコBOX：山本禎昭・福森・山本ヒサ子・稲濱・安田・
宮﨑・北森隆文・佐藤の各君
�卓話：ウクライナ帰国者　浅井　絵利香様

第3345回　2023.11.21　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「日も風も星も」「四つのテスト」「世界に一
つだけの花」
�ビジター：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　89.18％　欠席者=稲浜、
増田、北森隆、北森徹の４君。②前々回の修正　86.48％
メークアップ=なし
�会長報告：＊今月はロータリー財団の月間です。円安
で金額的に高くなりますがご協力をお願い致します。＊先
日、17日～ 18日に地区大会がありました。17日は晩餐会
ということで名古屋観光ホテル、18日は多治見で地区大
会が開催されました。今年の名古屋観光ホテルはとても
広い会場に５人掛けテーブルのゆったりとした晩さん会で
した。アトラクションでは料理長が料理の説明をしたと思
いきや、服を脱ぎすてて突然歌い出すという演出がありま
した。ピアノとバイオリン、舞子さんも登場して素晴らし
い演出でした。２日目は16人がバスで参加しました。裏千
家の100歳の方の記念講演があり、自然を大事にしましょ
うや、戦争時代の厳しい体験等の話がありました。ロー
タリアンとして謙虚にアフターユーという話がありました。

100歳の方から元気を頂きました。懇親会では900人分の
着座の席があり、美味しいお酒、美味しい料理、鰻１匹
のうな重がありました。スタッフは地元のお店の方が大半
で、動きの良いスタッフばかりで心地よかったです。２日
間通じて気持ちの良い時間を過ごさせて頂き、多治見リバ
ーサイドロータリークラブさんはやるなと感じました。今
後も機会があれば皆様も１人でも多く地区大会に参加して
いってください。
�幹事報告：＊70周年式典　ご家族の登録　11月28日
まで。＊11月17日～ 18日の地区大会、帰着が21時30分
と遅くなりましたがありがとうございました。＊Eテラ
スロータリー　新しいロータリーの形として準備中　
入会募集中　＊11月28日は夜間例会　通常例会18時30
分～　＊12月12日　上野東との合同例会18時30分～　
＊12月28日と１月４日は特別休会
�趣味の会：＊ギアクラブ　廣澤：11月度例会　優勝
安田くん
�ニコBOX： 山本禎昭・福森・空森・奥谷・南出・堀之内・
多原の各君
�卓話：新会員卓話　多原智子君
　「生活困窮者就労訓練事業について」
＊非雇用型→支援付雇用型→一般就労という流れ
＊事例紹介　40代男性、母と２人暮らし。引きこもり
となる20年経過、就労経験なし。寡黙であいさつ程度
しか出来ない状況から清掃作業や草刈り等を経て工場
での実習。少しずつ働きたいという意欲がでて、最終
的には準社員として契約更新。＊TSUNAGUどんぐり
プロジェクト　林業関係者と協力して植樹。＊事業開
始して６年経過。本人だけでなく家族や関係者も含め
たつながることの必要性。

第3346回　2023.11.28　18：30～　曇り
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「それでこそロータリー」「四つのテスト」「恋人よ」
�ビジター：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　91.89％　欠席者=増田、
宮本、北森徹の３君。②前々回の修正　97.29％　メーク
アップ=なし
�会長報告：＊夜間例会を開催することになった理由で
すが、オープン例会終了後にゲストの方と話をしたところ、
昼間は出づらい、夜に例会は出来ないのですか？と聞か
れ、検討しますと伝えました。ガバナー公式訪問の時に
開催時間は変えても良いかと聞いたら、全く問題ない、
変えているところもあると聞きました。事務局に確認した
ところ、桑名をはじめ夜の例会を基本としていたり、隔週
で夜間をやっているところもあり、今回このような形でや
らせて頂きました。時間にあわせてやるのがトレーニング
だという方もおられると思いますが、今回の感想を皆さん
から聞かせて頂いて、今後の方針を決めていきたいと思
います。11月23日に嵐山の紅葉散策15kmに行ってきまし
た。渡月橋には外国人がたくさんおられ、すごい賑わい
でした。11月23日には、東京恩賜公園で忍者フェスタを
やって頂いたと思います。遠くよりも近くでやって頂きた
い、700万円の費用対効果もどうなのかとも思うので、そ
の部分についてもより良い形を探っていってもらいたいと
思います。
�幹事報告：＊70周年記念式典　家族の登録締切は本
日です。＊OSK椿りょうさん　感謝の集い　12月24日
ヒルホテルサンピア伊賀
�委員会報告：クラブ管理委員会　川向君より：12月５日
の例会終了後、アトラクション参加者は阿修羅さんに来て
頂くので予定してください。＊70周年実行委員会　稲浜
実行委員長より：12月５日の例会は担当別のテーブルに分
かれ、式典祝賀会の打ち合わせをします。
�その他連絡事項：松川君　椿りょうさんの公演、宜し
くお願いします。ドームにてイルミネーションの装飾をして
います。
�趣味の会：なし
�ニコBOX：山本禎昭・福森の各君
�卓話：参加されたセミナーの報告

【木根】　７月クラブ研修リーダー　廣澤さんの代理で
参加　岐阜県で開催

【山本ヒサ子】　10月21日ロータリー財団補助金管理セ
ミナー

【福森】　10月25日　会員増強セミナー
【福増】　11月12日　米山奨学生説明会
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